

# Afflux de réfugiés à Kigali

L'Humanité, 11 février 1993

DES milliers de réfugiés ont afflué mercredi sur la capitale du Rwanda, Kigali, pour fuir les combats entre forces gouvernementales et rebelles du Front patriotique du Rwanda. La nourriture vient à manquer dans la capitale et les prix ont monté après que les habitants se furent précipités dans les magasins pour faire des provisions.

Selon la radio officielle, 1.500 rebelles ont pénétré dans la ville de Ruhengeri, à 64 km au nord-ouest de Kigali, mais les troupes gouvernementales ont conservé le contrôle des casernes de l'armée et de la police.

Les forces du gouvernement essaient également de déloger des rebelles de Tumba, à 35 km au nord de la capitale. Selon des témoins, quelque 2.000 réfugiés, certains blessés, sont arrivés à Kigali en provenance des zones de guerre. Les étrangers ont été évacués de Ruhengeri, où un couvre-feu a été imposé depuis lundi.

Au moins 350.000 personnes ont été déplacées en vingt-huit mois de conflit. La France, qui soutient le général-dictateur local en encadrant son armée, a dépêché de nouveaux renforts à Kigali.